

Nuestros colaboradores

Enrique Salvador Rivera

Periodista y historiador radicado en Los Ángeles, California. Es candidato para el Ph.D. en Historia Latinoamericana, con una especialización en economía política en la Universidad de California, Los Ángeles. Obtuvo su M.A. en Historia Latinoamericana en la Universidad de Maryland, College Park en 2013. Antes de comenzar sus estudios históricos, trabajó como periodista para el noticiero estadounidense NPR, donde cubrió temas políticos y culturales desde los Estados Unidos, Honduras, Puerto Rico, República Dominicana, y Venezuela. Además de NPR, su periodismo ha sido publicado en PRI's The World, Pacífica Radio, NACLA, el Diario Co-Latino y la web Rebelión.

Carlos Melara Cañas

Autor de la tesis de grado titulada “Los determinantes del sector informal salvadoreño en el periodo 1996-2014”, presentada en marzo de 2018, Licenciatura en Economía, Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de El Salvador. Dedicado a la investigación, con mayor énfasis en el estudio de tópicos de economía del desarrollo, economía internacional y economía laboral.

Luis Antonio Tobar

Estudiante egresado de Lic. en Sociología de la Facultad Multidisciplinaria de Occidente de la UES. Tiene un diplomado en Redacción y Edición de Textos Académicos y en Fundamentos Básicos de Atención Psicosocial a la Familia en la referida Facultad. En diversas ocasiones ha participado en congresos de

Sociología y de Estudios Culturales, en Nicaragua, Panamá y El Salvador. Fue miembro del Consejo Superior Universitario periodo 2013-2015 y es miembro de la Asociación General de Estudiantes de la Facultad Multidisciplinaria de Occidente (AGEFMO).

Dennis Sevillano

Licenciado en historia y estudiante de la maestría en cultura centroamericana opción literatura de la Universidad de El Salvador. Docente de Historia Económica y Filosofía de la educación de las carreras de Administración de Empresas y Educación de Facultad Multidisciplinaria de Occidente de la Universidad de El Salvador Santa Ana. 2015-2016.

Venus Ixchel Mejía

Tegucigalpa, Honduras, 1979. Poeta, editora, gestora cultural, cantautora y docente. Cofundadora de la Editorial Ixchel en 2012. Catedrática en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras. Ganadora del primer lugar en el certamen de narrativa breve: "Julio César Anariba" 2017. Ha publicado: *Ad Líbitum*, Editorial Ixchel, 2012; *Venus [in] Victa*, Editorial Ixchel, 2016. Su obra ha sido recogida en diversas antologías y revistas. Ha publicado los ensayos: *Amanda Castro: los soñadores de la raza cósmica*. Revista Cultura Ígnea, 2018. *El narrador andrógino en Arturo Ambrogi*. Revista Antropa, UNAH, 2017. *Por la gracia del verso; escritos por y para el poeta Rigoberto Paredes*. Paradiso, 2015.

Yojana Elizabeth Núñez

Tegucigalpa, Honduras en 1984. Realizó sus estudios secundarios en el Instituto Católico María Auxiliadora y sus estudios universitarios en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH). Se graduó de la carrera de Letras con orientación en Lingüística con el reconocimiento CUM LAUDE. Actualmente ejerce la docencia secundaria y también es catedrática del departamento de Letras de la UNAH.

Fani Suyapa Sevilla Rivera

Nació en Olancho el 21 de diciembre de 1982. Es Licenciada en Letras con Orientación en Literatura y Técnico Universitario para la Enseñanza del Español. Actualmente estudia la maestría en Lengua y Literatura Hispánicas. Es catedrática en el departamento de Letras de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras impartiendo clases como Español General, Redacción General, Ortografía y técnicas de lectura entre otras. Es la coordinadora de Redacción General de la jornada matutina en la misma universidad (UNAH).